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　議　　事　　録

（１）

質問

回答

（２）

質問

回答

質問

（３）

感想

感想

がたい。（中島委員）

６　閉　会 井出委員長

　以上

令和４年度児童生徒の食に関する実態調査について

荻原栄養士、説明

小学校は学校の統合により４月からクラスが増えたため、限られた時間の中で食器を返す

ことができるか心配していたが、今は早く返せるようになっている。子どもたちは切り替え

が早い。（上原委員）

汁ものの食缶について、しっかり閉まるものになったため汁がこぼれることがなくなりあり

資料２１、２２ページの別紙様式１４の３に関する記載事項について、保険適用になるとい

う意味か。（三石委員）

食物アレルギーに係る管理指導票の発行については、令和５年度から保険適用になる。

（髙見澤委員）

その他

アレルギー対応食について

髙見澤栄養士、説明

アレルギー対応食で、例えばキュウリは食べられないが他のものは食べられるのに、他の

ものも除かれるのはなぜか。（三石委員）

それぞれに対応したものを用意するのが難しいため、複数の人に対応したものを提供して

いる。そのため、人によって食べられるものが除かれることがある。（髙見澤委員）

令和５年度　学校給食の実施内容について

荻原栄養士、説明

資料２ページの希望献立の欄にある７月の小学６年は、実施しないということか。

（三石委員）

７月に希望献立を実施できないため、９月に小学６年、１０月に小学５年、１１月に小学４年

で実施する予定。小学３年は今年度実施できない。（荻原委員）

６月１３日開催の運営委員会において、井出臼田小学校長が委員長に選任されている旨

報告する。

４　委員長あいさつ 井出委員長

５　会議事項 運営委員会に準じ、委員長が議長となる。

１　開会 木曽事業係長

２　委嘱書交付 各委員自席に交付

３　自己紹介 名簿順により実施

　令和５年度　第１回佐久市学校給食臼田センター献立委員会　

　令和５年７月１８日（火）　　　午後３時～午後３時５５分

　学校給食臼田センター２階会議室

　出　　席　　者　

井出臼田小学校長・中島臼田中給食主任・上原臼田小給食主任・

三石臼田中ＰＴＡ副会長・荻原栄養士・髙見澤栄養士

（事務局）栁澤課長・木曽事業係長


